

1. Job Title: Accountant

 **Line manager:** Financial Manager

 **Subordinates:** -

 **Role:** In compliance with the strategic orientations, policy and objectives of SoBAA, the Accountant's mission is to assist the Financial Manager for the mobilization and management of financial resources. He (She) will perform accounting duties within a fast-paced finance department while adhering to established standards. He (She) must also form a close working relationship with senior managers and other non-managerial staff.

Key Performance Matrices:

- Ensure the ongoing maintenance of accounts.
- Processing and paying invoices
- Recording receipts and payments
- Ensure payroll is accurate and records are maintained.
- Support management in the accurate production of budgets
- Reconcile accounts including receivable and payable.
- Ensure cashflow is utilized properly and protect reserves.
- Audit financial information for inconsistencies
- Create financial forecasts and analyze risk.
- Preparing and checking ledger balances and other monthly and yearly accounts
- Completing and submitting tax returns, VAT returns and National Insurance contributions
- Providing financial data or reporting to management for audit or any other purposes

Candidate Profile

- Bachelor's degree in accounting – Masters degree/Chartered is preferred
- Minimum of 3 years in an accounting role
- Knowledge of standard accounting and bookkeeping principles and best practices
- Ability to effectively manage multiple priorities at the same time, whether working independently or as part of a team, while respecting deadlines
- Excellent accuracy and attention to detail
- Excellent analytical and reporting abilities
- Ability to communicate complex financial information in an easy-to-understand format
- Ability to use mathematical skills for accurate accounting
- Ability to work well in a team environment
- Interest and acumen in how a business functions
- Application of proven methods to common and uncommon accounting problems
- Understanding of the overall impact of financial decisions
- Ability to maintain strict confidentiality of company financial information
- Proficiency with computerized accounting systems and spreadsheets, with a strong aptitude for learning new systems and approaches – Experience with SAGE is highly appreciated.

- Excellent written and verbal communication skills - English language skill set is an added advantage for this profile.

1. Poste : Comptable

✎ **Supérieur Hiérarchique :** Directeur Financier

✎ **Subordonné :** -

✎ **Rôle :** Conformément aux orientations stratégiques, à la politique et aux objectifs de SoBAA, la mission du Comptable est d'assister le Directeur Financier pour la mobilisation et la gestion des ressources financières. Il (Elle) effectuera des tâches comptables au sein d'un service financier en évolution rapide tout en adhérant aux normes établies. Il (Elle) doit également nouer des relations de travail étroites avec les cadres supérieurs et les autres membres du personnel non-cadre.

Matrices de performances essentielles :

- S'assurer de la tenir à jour continuellement la comptabilité.
- Traitement et paiement des factures
- Enregistrer les recettes et les paiements
- S'assurer de l'exactitude de la paie et que les registres sont tenus à jour.
- Accompagner la direction dans la production précise des budgets
- Réconcilier les comptes, y compris les comptes à recevoir et à payer.
- Veiller à ce que les flux de trésorerie soient utilisés correctement et protéger les réserves.
- Vérifier les informations financières pour déceler les incohérences.
- Créer des prévisions financières et analyser les risques.
- Préparer et vérifier les soldes du grand livre et autres comptes mensuels et annuels
- Remplir et soumettre les déclarations de revenus, les déclarations de TVA et les cotisations d'assurance nationale
- Fournir des données financières ou des rapports à la direction à des fins d'audit ou autres

Profil du candidat

- Licence en comptabilité – Un Master/Comptable agréée est préférable
- Minimum de 3 ans dans un rôle comptable
- Connaissance des principes et des meilleures pratiques et standards comptables
- Capacité à gérer efficacement plusieurs priorités en même temps, que ce soit en travaillant de manière indépendante ou en équipe, tout en respectant les délais.
- Excellente précision et souci du détail
- Excellentes capacités d'analyse et de reporting
- Capacité à communiquer des informations financières complexes dans un format facile à comprendre
- Capacité à utiliser les compétences mathématiques pour une comptabilité précise
- Capacité à bien travailler dans un environnement d'équipe
- Intérêt et perspicacité pour le fonctionnement d'une entreprise
- Application de méthodes éprouvées à des problèmes comptables courants et peu courants
- Compréhension de l'impact global des décisions financières

- Capacité à maintenir la stricte confidentialité des informations financières de l'entreprise
- Maîtrise des systèmes comptables informatisés et des feuilles de calcul, avec une forte aptitude à apprendre de nouveaux systèmes et approches – Une expérience avec le logiciel SAGE est très appréciée.
- Excellentes compétences en communication écrite et verbale – des compétences en anglais constituent un avantage supplémentaire pour ce profil.

1. Job Title: Finance Manager

 **Line manager:** General Manager

 **Subordinates:** Head of budget and operations section and accounting section

 **Role:** In compliance with the strategic orientations, policy and objectives of SoBAA, the Financial Manager's mission is to assist the General Manager for the mobilization and management of financial resources. He (She) must also form a close working relationship with the GM, other senior managers and other non-managerial staff.

Key Performance Matrices:

Accounting & Month End Reporting	• Manage day to day accounting – To enable the smooth running of all financial aspects of the company and implement appropriate controls over incoming and outgoing transactions! • Manage month-end closing and reporting process – To provide information in a timely, complete and accurate manner! • Review, reconciliation, and monitoring of cost with Industry standard.
Internal Control	• Responsible for ensuring Financial and Management accounting takes place strictly in accordance with the accounting policy framework of IFRS • Implement internal controls over financial reporting - Maintain the integrity of data/numbers at all times. • To ensure reconciliation of front end and ERP System • Exercising controls overall BS positions especially Fixed Assets, Inventory control, Accounts Payables, Account Receivables, and Cash/bank balances.
Budgeting/ Forecasting	• Liaise with Financial matrix, Operation Head and Business Head • Assist in the preparation and analysis of annual budgets and business plans • Assist in preparation of monthly reports like MIS, BRM, reports for shareholder and board meetings. • Preparation of Budget and financial model. • Analysis of budget Vs Actual for various operational cost and fixed overheads • Preparing rolling budget on MOM basis
Internal & Statutory Audits	• Assistance in handling the Local Audit Program • Oversee information and processes • Prepare reports and schedules to assist external auditors with tax fillings and annual financial statement certifications
Treasury and Insurance	• Liasioning with local bank and central bank for forex payment • Manage cash position • Follow up with the customers for timely recovery of outstanding

	• Coordination with banks for fund raising for capex as well as working capital • Coordination with shareholders for funding as per shareholder agreements.
Resource Management:	• Ensuring motivation and engagement of F&A team • Coordination and providing leadership to offshore accounting/reporting team
Project Financing / Risk Management/ Compliance	• Provide assistance to Project Financing, and operational support in evaluating fundraising plans and capital structure. • Risk Management and audit Control
Co strategist	• Expected to provide value-added decision support through superior data analytics and by driving special projects to support business growth. This includes value maximization initiatives around creative treasury/forex management, cost of capital, Trade Finance, automation / digitalization

Candidate Profile

- Chartered accountant /Cost accountant /ACCA /ACA /ICWA /CMA/ MBA with Finance & Accounting equivalent qualification with Minimum 7-8 years of post-qualification professional experience.
- Appropriate knowledge and understanding of Global financial reporting systems.
- “Hands-On” ERP Systems Experience – SAP knowledge is preferred.
- Demonstrated leadership ability, confidence, and executive presence.
- Experience in Agriculture development / irrigation/ rural infrastructure development with significant exposure is a key with appropriate size and scale.
- Good working experience with external auditors, internal controls and compliance-related issues.
- French language skill set is an added advantage for this profile.

1. Poste : Directeur (trice) Financier

 **Supérieur hiérarchique** : Directeur Général

 **Subordonnés** : Chef section budget et opération et section comptabilité

 **Raison d'être du poste/de l'emploi/Rôle** : Dans le respect des orientations stratégiques, de la politique et des objectifs de la SoBAA, le/la Directeur(trice) Financier a pour mission d'assister le Directeur Général (DG) pour la mobilisation et la gestion des ressources financières. Il (Elle) devra aussi former une étroite relation de travail avec le directeur général, les autres cadres supérieurs et autres personnels non-cadres.

Matrices de performances essentielles :

Comptabilité et rapport mensuelle	• Gérer la comptabilité quotidienne – Pour permettre le bon fonctionnement de tous les aspects financiers de l'entreprise et mettre en place des contrôles appropriés sur les transactions entrantes et sortantes • Gérer le processus de clôture de fin de mois et de reporting – Pour fournir des informations en temps opportun, complètes et précises. • Examen, réconciliation et surveillance des coûts selon les normes de l'industrie.
Contrôle interne	• Responsable de s'assurer que la comptabilité financière et de gestion se déroule en stricte conformité avec le cadre politique comptable de l'IFRS. • Mettre en œuvre des contrôles internes sur les rapports financiers - Maintenir l'intégrité des données/chiffres à tout moment. • Assurer la réconciliation du front-end et du système ERP • Contrôler les positions globales de BS, en particulier les immobilisations, le contrôle des stocks, les comptes créditeurs, les comptes clients et les soldes de trésorerie/bancaires.
Budgétisation/ Prévisions	• Assurer la liaison avec la matrice financière, le chef des opérations et le chef d'entreprise • Aider à la préparation et à l'analyse des budgets annuels et des plans d'affaires • Aider à la préparation des rapports mensuels tels que MIS, BRM, rapports pour les actionnaires et les réunions du conseil d'administration. • Préparation du budget et du modèle financier. • Analyse du Budget v/s Actuel pour divers coûts opérationnels et frais généraux fixes • Préparation du budget roulant sur la base MOM
Audits internes et statutaires	• Assistance à la gestion du programme d'audit local • Superviser les informations et les processus • Préparer des rapports et des calendriers pour aider les auditeurs externes avec les déclarations de revenus et les certifications des états financiers annuels.
Trésorerie et assurance	• Liaison avec la banque locale et la banque centrale pour les paiements en devises • Gérer la situation de trésorerie • Effectuer le suivi auprès des clients pour le recouvrement en temps opportun des impayés

	• Coordination avec les banques pour les levées de fonds pour les investissements ainsi que le fonds de roulement • Coordination avec les actionnaires pour le financement selon les conventions d'actionnaires.
Gestion des ressources	• Assurer la motivation et l'engagement de l'équipe financière et comptable • Coordination et leadership de l'équipe de comptabilité/reporting offshore
Financement de projets / Gestion des risques / Conformité	• Fournir une assistance au financement des projets et un soutien opérationnel dans l'évaluation des plans de collecte de fonds et de la structure du capital. • Gestion des risques et contrôle d'audit
Co-stratège	• Devrait fournir une aide décisionnelle à valeur ajoutée grâce à des analyses de données supérieures et en dirigeant des projets spéciaux pour soutenir la croissance de l'entreprise. Cela inclut des initiatives de maximisation de la valeur autour de la gestion créative de la trésorerie/du forex, du coût du capital, du financement du commerce, de l'automatisation/de la numérisation.

Profil du candidat

- Comptable agréé /Comptable analytique /ACCA /ACA /ICWA /CMA /MBA avec qualification équivalente en finance et comptabilité ayant au minimum 7 à 8 ans d'expérience professionnelle post-qualification.
- Connaissance et compréhension appropriées des systèmes mondiaux d'information financière.
- Expérience « pratique » des systèmes ERP – la connaissance de SAP est préférable.
- Capacité démontrée de leadership, de confiance et présence de la part de la direction.
- Une expérience dans le développement agricole/irrigation/développement d'infrastructures rurales avec une exposition significative à taille et échelle appropriées est essentielle.
- Bonne expérience professionnelle avec les auditeurs externes, les contrôles internes et les questions liées à la conformité.
- Des compétences en anglais constituent un avantage supplémentaire pour ce profil.